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☆ ☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆☆ 

田中粋人理事長 

少しずつコロ

ナが収束してき

たと思えば、ロ

シアがウクライ

ナに侵攻して早

3 か月以上経ち

ました。欧州の戦争が引き金となり、世界経済がこ

んなに混乱するとは誰もが思いませんでした。文明

が発達したこの 21 世紀に、領土問題から戦争に発

展して、国同士が争い殺し合いしています。私はど

ちらにも言い分があると思いますが、先に手を出し

たロシアがどうしても許せません。このようなこと

が許される世の中では、安心して暮らす事ができな

くなります。また、日本も北方領土問題や、竹島、

中国のガス田開発、そして、北朝鮮のミサイル発射

や核開発。私のような者でも、日本のどこに居れば

安全なんだろう？と最近深く考えてしまいます。こ

のような不安材料を抱えつつ、日々の生活の中でも、

インフレと闘いながら、生活をして行かねばなりま

せん。 

 話は変わりますが、「石の上にも三年」というこ

とわざがあります。私はこのことわざを、時と場合

によって使い分けをしています。先人たちは、時の

区切りは無く、我慢強く耐え忍べば、必ず成功する

と言いました。しかし現在は、三年もその場で辛抱

していたら、時代に乗り遅れてしまうことが多いで

す。Z 世代の新入社員を雇用して、職場が合わない

という理由で、すぐ辞めてしまう若者が多く大変残

念に思っています。雇用主からすれば、一日も早く

一人前に育て、人手不足の解消をしたい思いで人材

育成をしても、ネットで検索し、より良い条件へ、

なびいてしまうような情報社会に苛立ちを隠せま

せん。嫌なことを我慢しろとは言いませんが、ネッ

トの検索能力ばかり優れ、自ら学習し、考え、実行

する能力が足りなくなったと思います。わからない

ことをすぐ検索して調べるのは良いことですが、検

索した結果に対し、学びや考えが追い付いていない

ので、将来がとても心配になります。 

 万が一、明日日本が戦争に巻き込まれたら、仕事

どころではなく、生きるためにどうするべきか？を

検索しても答えは出てきません。住み慣れた街で平

和を享受し、安心に暮らして行くには、向う三軒両

隣ぐらいのアナログでお付き合いをしていないと、

いざという時に必ず見捨てられます。最近は町内会

や商店街に加入する際に、メリット・デメリットで

考え、メリットが少ないので入らないという人も居

ます。一般論で、リアルでお付き合い出来ない人は、

前者のいざというとき、誰も助けてくれません。 

 最後に、厳しい世の中へ突入して行きますが、元

気な笑顔と笑い声が、どこからでも聞こえる商店街

を目指し、このインフレに立ち向かい、乗り切って

参りたいと思います。引き続き本町商店街運営のた

め、今後とも宜しくお願いいたします。 

☆ ☆☆☆☆ 中野会員挨拶 ☆☆☆☆☆ 

和菓子司 松本屋本店 

店主の中野です。 

5月8日現在コロナ6波

収束しきれない中、第7

波到来ではと噂されて

います。豊川・豊橋も
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昨日はぐんと減りこのまま行くのかなと思いきや

今日は又ぐんと増えて「なんだかなーです」、豊川

連区の大祭、今年は縮小しながらも町内に参加を呼

び掛けていますが、町内会としては飲食は行なわな

い方針で、寂しい祭礼となりそうです。昨日、とあ

る有名な神社の大祭に昼頃注文の品を納品に行っ

た時の事です、何やらどんちゃん騒ぎが室内から聞

こえて来ました。それぞれ団体の受け止め方や考え

方の違いに、「何が正解なの？」と複雑な気持ちに

なりました。高齢者の3回ワクチン接種が進み、若

者はほとんどが軽症又は無症状なのに国やマスコ

ミはいつまで恐怖心をあおり続け、規制をかけるの

かが理解できませんよねー。ロシアのウクライナ侵

略問題で関心が少しだけ薄らいでますが。組合の皆

様はどの様にお考えでしょうか？ 暗い話はここ

まで。 

今年も、御足労ではありますが、組合の会長を主に

役員の皆様に頑張っていただき、夜モウデ・ほいと

も際・本町ナイト・軽トラ市など楽しいイベントを

大変盛り上げて頂きにぎやかな商店街を少しでも

取り戻せたらと切に願っております。 

☆ ☆☆☆☆ 伊藤会員挨拶 ☆☆☆☆☆ 

皆様スナックビジュウ伊藤です。お世話になります。

桜木から豊川駅に移転して当初は何もわからず、何

とか8年目に入りました。一日一日があっという間

で、また誰もが経験したことのない新型コロナウィ

ルスが発生してまん延防止、緊急事態宣言などで飲

食店に限らず本当に厳しい状況が続いています。や

っと通常営業に戻りましたが、まだまだ厳しく、時

間はかかると思いますが、その中でも本町商店街で

色々な行事などを考えて頂き、参加させていただい

て本当に感謝しております。これから少しずつでは

ありますが、本町商店街が賑わい、盛り上がれるよ

うに頑張りたいと思います。 

☆☆☆☆☆ 山本会員挨拶 ☆☆☆☆☆ 

こんにちは、山本歯科医

院です。with コロナで

色々と対策をして社会

活動が少しずつ活発に

なってきた矢先に、ロシ

アによるウクライナへ

の軍事侵攻が 2 月 24 日

に始まりました。ロシア

は資源(化石燃料、レア

メタル等)大国でありそ

の影響は、コロナから立ち直りつつある世界経済に

大きなダメージを与えています。 

それは、商店街の我々とっても同様に影を落として

います。しかし本町商店街は、コロナ禍に置いても

感染対策を徹底してイベントを企画開催して一歩

前に進んで来ました。今回も一歩前に進んで行きま

しょう。 

最後に一日でも早くウクライナに平和が戻る事を

願います。 

☆☆☆☆☆  連絡事項  ☆☆☆☆☆ 

● 本町商店街理事会 

日時 6月16日(木)14:00  場所 会議所 

● ほいとも祭実行委員会 

日時 6月16日(木)15:00 場所 会議所 

● 豊川稲荷縁日参りプロジェクト 

「YORUMO-DE」夏の特別企画  

日程予定 

   7月22日～8月7日 

場所 豊川稲荷 

※ 事前通告なしに変更もあります。 

● 本町ナイト 

日時 9月7日(水) 

● ほいとも祭 

日時 10月16日(日) 

 

 

私たちはコロナに負けない！ 

世界平和を心から願います。 

ご協力宜しくお願いします。 

 


